
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE HORTALEZA 

 
 

FECHA: jueves 21 junio 2012, a las 18:00 
LUGAR: Centro Cultural Carril del Conde, situado en c/ Carril del Conde, 

57.                                                                                  
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Francisco Javier Colino Gil Presidente por delegación 

(Gerente) 
VICEPRESIDENTE: Mª CARMEN LOSTAL MARTIN Villa Rosa 

 

ASISTENTES: 

 

VOCALES VECINOS: 

2011 - Grupo político PP PASCUAL OLIVER HURTADO 
GUADALUPE RAMOS CORRAL 

2011 - Grupo político PSOE FÉLIX GALLEGO OVIEDO 
2011 - Grupo político UPyD SAMUEL TEJADO AGUADO 
2011 - Grupo político IU LUIS MIRANDA MORALES 

 

 

ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones de Vecinos JOSE MANUEL CACERES CAZALILLA Uva de Hortaleza 
VICENTE HERGUIDO PEREZ Virgen del Cortijo 

 

 

ENTIDADES: 

Culturales JAVIER ROBLES MARTINEZ Radio Enlace 

 

 

VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

LUCIA NIETO MORO 
Mª SOL RODRIGUEZ FERNANDEZ 

 

 

REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Centros Municipales de 
Mayores 

JOSE MATAMALA DIAZ  

 

 

INVITADOS: 

  

 

NO ASISTEN: 



NO ASISTEN: 

2011 - Grupo político PP OSCAR ALEGRE MARTIN 
JERONIMO ALBERTO ESCALERA GOMEZ 

2011 - Grupo político PSOE CARLOS SANZ ZUDAIRE 
Asociaciones de Vecinos Mª ANGELES CAMACHO MORENO La Expansión de 

San Lorenzo 
MARIANO DIEZ OJOSNEGROS Carcavas-San Antonio 
FRANCISCO GONZALEZ CABALLERO La Unión de 
Hortaleza 
RAFAEL RODRIGUEZ GARCES Tres Barrios Manoteras 
JOSE ANTONIO VELASCO SAN PEDRO Zona 
Residencial El Bosque 

Asociaciones de Madres y 
Padres de Alumnos 

JUAN CRUZ MARTINEZ IES Arturo Soria 
JOAQUÍN FERNÁNDEZ BALBÍN IES Gabriel Garcia 
Márquez 

Juveniles DANIEL DE FRUTOS CORDOBA Fray Escoba 
Culturales MARIA MEDINA FERNANDEZ Coro Flamenco de 

Hortaleza 
Inmigrantes FRANCISCO TRUJILLO CALZADO La Medina Antiguos 

Residentes y Amigos de Marruecos 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

DIEGO ARRIBAS CRESPO 
ROCIO REMACHA MONJE 

Junta Local de Seguridad ENRIQUE MOREU MUNAIZ 

 

RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación del Acta del Consejo Territorial de fecha 21 de marzo de 
2012. 
Propuesta:  
 
Acuerdo:  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 2.- Información de las Comisiones Permanentes. 
Tema tratado:  
D. Vicente Herguido Pérez, Presidente de la Comisión de Urbanismo y Agenda 21, 
Dª. Guadalupe Ramos Corral, Presidenta de la Comisión de Cultura, Juventud y 
Deportes y D. Pascual Oliver Hurtado, Secretario de la Comisión de Educación y 
Servicios Sociales expusieron los informes elaborados en las distintas Comisiones 
celebradas los días 29, 30 y 31 de mayo de 2012, respectivamente. 
 
 
 

Punto: 3.- Debate sobre el Estado del Distrito. 
Tema tratado:  
El Presiente del Consejo Territorial hace una intervención para que tomen la 
palabra los miembros que quieran participar sobre el Debate del Estado del 
Distrito.  
La Vicepresidenta del Consejo, Dª Carmen Lostal, toma la palabra pidiendo 
información sobre los diversos temas: Remodelación del Barrio de la UVA de 
Hortaleza, el cerramiento del Anillo de Cercanías, el Estudio de Movilidad de la 
Ribera del Loira, cuando se tiene previsto la apertura de la Casa de Campo de 
Valdebebas, la Casa de la Mujer en el antiguo C.P. Rubén Dario y para cuando el 



RESUMEN DE TEMAS: 

centro cívico de Manoteras. Cuando Hortaleza va a tener una biblioteca pública y 
una residencia de ancianos, situación de la parcela del Coliseo de las Tres 
Culturas. Pide también que se les facilite un catálogo de parcelas libres en el 
distrito, en que afectará al distrito los recortes en policía municipal, samur y 
bomberos, haciendo hincapié en la necesidad de más presencia policial en los 
diferentes barrios del distrito. Pregunta también si los escoltas de los concejales 
han pasado a desempañar funciones en relación a la violencia de género y el 
absentismo escolar como se había dicho. En relación a la limpieza viaria, que va a 
afectar las últimas declaraciones de la Alcadesa y los presupuestos que tienen los 
distintos parques del distrito. También pide que no haya reducción de las becas de 
estudio, sino todo lo contrario. Pregunta cuales son los recortes en los centros de 
mayores y servicios sociales, que va a pasar con el centro de salud de la calle Juan 
Clemente Nuñez. Pide información sobre los planes de calidad del aire, asfaltado 
en verano, movilidad sostenible y la Agenda Local 21. 
D. Javier Robles, representante de Radio Enlace interviene manifestando su 
disconformidad por los cambios en la recogida de basura y los nuevos horarios del 
metro, así como los recortes que ha habido en las Fiestas y la supresión de la 
Cabalgata, cine de verano y carnavales. También valora el trabajo de las 
asociaciones y colectivos en el distrito a pesar de la disminución en subvenciones 
y la buena disposición de la nueva Concejala y su equipo de gobierno. 
Ante la no asistencia del portavoz y del portavoz suplente al Consejo Territorial se 
decidió, sin ningún voto en contra, por parte de la Junta Municipal ponerse en 
contacto con ellos, y en el caso de que a ninguno de los dos les fuera posible la 
asistencia al Pleno sobre el Estado del Distrito, la exposición de lo acordado en el 
Consejo la haría D. José Manuel Cáceres Cazalillas , representante de la A.A.V.V. 
UVA de Hortaleza. 
 
 

Punto: 4.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado:  
En el cuarto punto cabe destacar la intervención de D. Luis Miranda, representante 
del grupo municipal IU indicando la falta de interés de la Junta Municipal en el 
tema de la participación ciudadana. Los Presidentes de las Comisiones intervienen 
manifestando que la gente no participa en las mismas porque no acuden a las 
convocatorias de las reuniones. 
 
 
 

 

 

 
 


